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COMUNE DI GAGGI

PROI'INCIA DI MESSINA

L'anno 2000 appena trascorso, il terzo di questa legislatura, può

essere considerato dal punto di vista operativo, il più interessante,

tenuto conto che in tutti i settori dell'attività amministrativa del

Comune, si sono registrati iprimi risultati concreti, rispetto agli obiettivi

posti dal programma politico-amministrativo. Un esempio per tutti, le

determine di settore di impegno di spesa e gli atti di liquidazione

assunti direttamente da ogni singolo Responsabile di area, sulla base

degli atti precedentemente adottati che snelliscono e rendono

trasparenti i relativi procedimenti, attraverso I'assunzione diretta della

resoonsabilità sui medesimi.
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Inoltre, negli ultimi mesi dell'anno, all'ìnterno del Consiglio

comunale sulla base di scelte fondamentali messe in atto da alcuni

consiglieri che hanno radicalmente modificato I'assetto dell'intero

Consiglio, è stato costituito un nuovo gruppo consiliare denomlnaÎo

"RINASCITA DEMOCRATICA" al quale fa capo la nuova

maggioranza.

SIGNOR PRESIDENTE

Mi sia consentito in questa relazione, anche se rn modo improprio'

di esprimere una valutazione positiva in quanto dal nuovo assetto

all'interno del Consiglio comunale, sicuramente ne trarrà beneficio

l'intera comunità amministrativa e ciò per due ordini di motivi:

'1. la nuova maggioranza sicuramente attuerà att'interno del Consiglio

comunale tutto ciò che nei tre anni trascorsi all'opposizione ha

sempre dichiarato di voler realizzare per il bene del Paese;

2. t consiglieri comunali che precedentemente hanno svolto il ruolo di

maggioranza, per volere degti etettori che li hanno espressr'

sicuramente continuenanno ad esercita o per non tradire il
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mandato assegnatogli, anche se in posizione di minoranza e nel

rispetto detle regole fondamentali del sistema democratico.

All'organo esecutivo che ha finalmente raggiunto il massimo di

compattezza nell'esercizio delìe deleghe assegnate, spetterà il

compìto sempre difficile, di realizzare sulla base delle direttive indicate

dai gruppi consiliari, gli obiettivi individuati anche attraverso

I'attivazione di una politica di concertazione con le forze economico-

sociali del paese, giusto per citare uno dei passaggi più interessanti

del documento costitutivo del gruppo 'RINASCITA DEMOCRATICA'.

E dunque il risultato finale non può che essere positivo e

sicuramente fra un anno e mezzo, gli elettori che ci hanno espresso

decideranno liberamente su chi puntare per la prossima legislatura,

allo scopo di garantire continuità e governabilità all'intera comunità

gaggese.

SIGNOR PRESIDENTE, SIGNORI CONSIGLIERI
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La relazione semestrale gennaio-giugno 2000 in premessa metteva

al centro dell'azione programmatica il raggiugimento di due importanti

obiettivi e precisamente:

* la definitiva approvazione dello schema di massima del PRG da

pafte del Consiglio comunale;

* la conclusione dell'iter burocratico-amministrativo per I'aftivazione

della strada di svincolo a monte del paese.

Ebbene nel semestre luglio-dicembre 2000 con la consegna degli

elaborati del PRG con annesso il Regolamento Edilizio da parte del

progettista incaricato, Arch. Lucia Antonio, awenuta il 21.12.20O0 e

I'atto di liquidazione da parte del Responsabile dell'Ufficio Tecnico del

primo stato di avanzamento dei lavori all'impresa per l'importo di circa

e 150.000.000, unitamente al pagamento delle parcelle al Progettista,

al Direttore dei lavori e al Coordinatore della sicurezza, possiamo

affermare di aver tranquillamente superato rl giro di boa per la

definitiva realizzazione di entrambi gli obiettivi. Inoltre, per quanto

concerne la realizzazione della strada di svincolo sono stati recuperati

circa e 40.000.000 sul fondo di rotazione della progettualità.
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Speriamo che il semestre in corso sia quello che ci consentirà di

poter consegnare all'intera cittadinanza il nuovo strumento urbanistico

e l'inaugurazione del senso unico dismesso da oltre dieci annr ,

Per quanto concerne il terzo obiettivo riferito ai lavori di

completamento della scuola materna, posso affermare che, il

conferimento dell'incarico all'lng. Marcello D'Amore del 29.1 1 .2000 per

il collaudo delle opere realizzate con il secondo stralcio e

l'accettazione del sopracitato professionista comunicato il giorno

28.12.2000, ci ha consentito di superare I'impasse in cui in

precedenza ci siamo trovati per colpe non

all'Amministrazione comunale.

imputabili

Su questo argomento credo sia utile dare fattivi contributi per la

risoluzione definitiva dei problemi ancora presenti, tenuto conto che

prossimamente sarà bandita la gara per la rcalizzazione dei lavori di

completamento esterno della scuola materna previsti dal terzo stralcio.

Pertanto, senza con ciò voler ostentare alcun trionfalismo. oenso

che se in questa legislatura che sta volgendo al termine, riuscissimo a

îealizzate definitivamente questi tre obiettivi con tutti i problemi e le

difficofta che man mano sono stati affrontati e superati. credo che i
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cittadini gaggesi la ricorderanno come una delle piùr importanti fra

quelle che si sono succedute negli anni passati.

Pet coîîetlezza devo anche sottolineare che sugli altri obiettivi

riferiti alla rcalizzazione del Mercato comunale, la ricerca idrica e il

completamento della casa-albergo anziani nel semestre appena

trascorso sono state registrate alcune battute d'arresto. Comunque sui

primi due argomenti I'ufficio competente ha già completato la proposta

per I'acquisizione dell'area da sottoporre al proprietarìo del terreno e la

Giunta Municipale con deliberazione n. 171 del 29l12l2OOO ha già

impegnato la somma per la ricerca idrica.

Invece, per quanto concerne il completamento della casa albero

anziani, questa Amministrazione continuerà a percorrere la strada

precedentemente intrapresa per la stipula di una convenzione con

I'Assessorato Enti Locali e quello della Sanità anche se nel frattempo

sono cambiati entrambi gli Assessori regionali.

Entrando più nel dettaglio, il semestre appena trascorso ha fatto

registrare un salto di qualità rilevante in tutti i settori di questa

Amministrazione per le iniziative intraprese.
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L'estate gaggese edizione 2000 può essere considerata fra le

migliori rispetto alle precedenti edizioni anche per una sene di fatti

positivi che hanno concorso a renderla più vicina alle estgenze dei

cittadini residenti o in vacanza presenti nel mese di agosto. Alla sua

buona riuscita hanno concorso I'entusiasmo e la volontà

dell'Assessore Mimmo Favazza appena nominato. Inoltre slamo

riusciti una volta per tutte a sgomberare il campo delle difficoltà poste

in essere precedentemente sull,agibilità della piazza Vittorio

Emanuele, la collocazione delle sedie durante gli spettacoli e

I'installazione dei servizi igienici.

A questo proposito va sottolineata l,attenzione e la puntualità

messe in atto dall'Ufficio Tecnico per la predisposizione di tutti i

documenti richiestj dalla Commissione provinciale preposta durante il

sopralluogo effettuato nella piazza V. Emanuele per il collaudo ed il

posizionamento delle sedie, dell,impianto elettrico, I'agibilità della

ptazza e l'installazione dei servizi igienici.

Tutto ciò ha consentito che I'intera manifestazione dell'Estate

Gaggese si svolgesse nel massimo dell'ordine e della tranouillità:

infatti nelle sere in cui si sono realizzate le attività programmate in
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Piazza V. Emanuele è stato registrato il tutto esaurito. Inoltre devo

sottolineare che gli spettacoli che si sono awicendati, sono stati

vivacizzali dalla presenza delle strutture artistiche che operano nel

nostro Comune con elementi di assoluta novità come quella della

Planet Fitness di Angela Brunetto e quelle sempre interessanti ed

attuali della Palestra Sportline Skorpion di Nenzi Gullotta e dalla

Cristal Dance di Giuseppe e Loredana Rinaudo. Queste strutture oltre

ad essere professionalmente equipaggiate durante l'anno danno la

possibilità ai giovani gaggesi di esprimersi a livello artistico nelle

attività infaprese. E, cosa ancora più importante, hanno offerto la loro

prestazione a titolo assolutamente gratuito nonostante le difficoltà

affrontate nell'allestimento delle serate e con un entusiasmo

impagabile. Per questo formulo ancora una volta un sentito

ringraziamento.

Per quanto riguarda specificatamente le attività di rilievo dei

singoli settori desidero mettere in evidenza:
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ll rilancio del ruolo dei Servizi Sociali anche attraverso il felice

inserimento della D.ssa Maria Costanzo; I'approvazione della delibera

di Giunta Municipale sul regolamento del personale. ll piano triennale

delle assunzioni attraverso I'attivazione dei concorsi interni con la

conseguente sistemazione della pianta organica riferita ai livelli terzo,

quarto, quinto e sesto già awiata con I'indizione del primo concorso

interno per la copertura di un posto di lstruttore Contabile - Area

Economico-Finanziaria. L'applicazione dell'art.29 delle cooe

contrattuali del 14.09.2000 per la Polizia Municipale riferita alla

collocazione alla categoria "D" del Comandante, Sig. Cundari

Vincenzo.

Tutto ciò ha finalmente consentito l'awio della sistemazione

della pianta organica per un migliore e più effìcace utilizzo del

personale collocato più funzionalmente nelle varie aree professionali,

anche in previsione della fuori uscita del personale LSU.

I

TRITIVA
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AREA ECONOMICO-FI

Come ho riferito nella precedente relazione semestrale per il

terzo anno consecutivo il CORECO centrale di Palermo ha aoprovato

il bilancio per I'anno in corso nella seduta del 20.04.2000 con atto

n.229411753, posizionando il Comune di Gaggi fra i primi della Sicilia.

Nel secondo semestre 2000, sempre in tempi rapidi è stato approvato

dal CORECO centrale il Conto Consuntivo anno 1999 nella seduta del

31.10.2000 con atto n.6295/561'1. Inoltre sono stati definitivamente

sistemati iruoli di tutti dei tributi locali l'lCl e la TARSU. In particolare

per l'lOl sono stati effettuati tutti gli accertamenti a partire dall'anno

1993. Tali accertamenti dovevano essere completati secondo l'ultima

legge finanziaria per gli anni 1993-94 entro tl 31.12.2000, mentre per

gli anni 1995, 1996 e 1997 è stata prevista la proroga di un anno

rispetto alla sopracitata scadenza. Ebbene I'ufficio tributi, grazie

all'impegno dei funzionari incaricati ha già proweduto, nonostante la

proroga a sistemare anche gli anni fino al tutto al 1997. lnoltre per

quanto riguarda la TARSU sono stati spediti i ruoli anno 1999 alla

SERIT la quale ha già proweduto, a seguito della stipula di apposita

convenzione, ad rnviare a tutti i contribuenti i blocchetti oer Ia
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riscossione della medesima. In conclusione su questo importante

argomento, sul quale l'Amministrazione comunale ha dedicato

particolare attenzione con la istituzione di un gruppo di lavoro

specifico, devo sottolineare la diligenza e la pazienza con le quali i

funzionari addetti hanno dato risposte a tutti i quesiti posti dai cittadini

utenti.

A Gaggi non si sono verificati casi eclatanti di discrasie,

contrariamente a quanto è accaduto in molti comuni della Sicilia.

Credo che il risultato soddrsfacente vada soprattutto imputato

all'Ufficio competente, ma anche, se mi è consentito al modo di

amministrare dell'Organo Esecutivo del Comune di Gaggi.

Per quanto riguarda il delicato problema dei debiti fuori bilancio,

nel semestre di riferimento sono stati effettuati otto mandati di

pagamento sui debiti pregressi riconosciuti dal Consiglio comunale per

comolessive € 89.843.825.

A3Eé-_TE_CNTE 4

ll semestre appena trascorso, oltre alla

riferita alle incombenze ed ai orocedimenti

normale attività di lavoro,

sulla strada di svincolo,
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scuola materna ed a tutte le attività esterne, ha fatto registrare un

ulteriore aggravio sulle normali attività dovuto al nubifragio del 29 e 30

settembre 2000 che ha colpito duramente anche il nostro comune.

Per fortuna, nonostante la rilevante intensità dell,evento

calamitoso e la sua durata sja stata molto limitata nel tempo (circa due

ore), sono stati registrati danni consistenti su strade, torrenti, rete

fognaria etc. ai quali si è proweduto con interventi di somma urgenza.

Ebbene in questa occasione I'Assessore alla viabilità ed il Geometra

Lumia, Responsabile dell'Ufficio Tecnico, hanno dimostrato di essere

all'altezza della situazione nel programmare e realizzare gli interventi

e, cosa ancor più importante, nel fornire alla Regione Siciliana la

documentazione sui medesimi, facendo scattare da parte della

Presidenza dell'Ente Regione (Ufficio Protezione Civile) la richiesta

alla Giunta di Governo della dichiarazione dello stato di calamità per i

territori comunali colpiti e la conseguenle emanazione di apposjta

ordinanza ai sensi dell'art.5 della legge 24.02.1992 n.225.

Quanto accaduto può essere considerato un preciso campanello

d'ailarme per eventuali eventi calamrtosi futuri. Per questo motivo

abbiamo fatto scattare un preciso pjano preventivo di controllo sul

12



t/
//

//

/

ferazone sèmesùaÌe , 212000.doc

territorio attraverso una serie di interventi richiestr esprrcitamente ala

Provincia Regionale di Messina da parte del Responsabile de 'Ufficio

Tecnico con nota del 05.10.2000 riscontrata tl23.10.2000, che ha fatto

registrare la completa attivazione di tutte le strade di penerrazlone

agricola con la conseguente pulitura dei canali di scolmo. Inoltre sono

stati sistemati gli alvei dei tre torrenti che attraversano Gaggi e

precisamente il Durbo, dell'Antico e Vetta per evitare, nei limiti del

possibile, in caso di futuri eventi calamitosi che si creino pericoli

pregiudicanti la sicurezza del cittadini e del territorio.

Per quanto concerne questo servizio il semestre luglio-dicembre

2000 ha fatto registrare un salto consistente di qualità sul versante

della procedura inerente l'adozione del pRG. Tutto ciò si è potuto

teattzzare attraverso la convocazione da parte del sottoscritto di una

conferenza di servizio tenutasi ii i3.11.20OO fra il tecnico comunare

Arch Paglierani, il progettista Arch Antonio Lucia coadiuvato da tre

collaboratori e il Vice Sindaco, durante la quale sono state esamrnate

e chiarite tutte le modifiche sul progetto di massima del pRG votate

NtsTtc
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dal Consiglio comunale con apposite deliberazioni sulle quali il

progettista aveva sollevato dubot.

Durante la conferenza di servizio sono stati definitivamente chiariti ben

dodici punti controversi che hanno consentito al progettista di

trasmettere in data 21.12.2000 gli elaborati del piano Regotatore

Generale unitamente al Nuovo Regolamento Edilizio,

AREA VIGILANZA

Come precedentemente riferito con delibera del 20.12.2000

n.168 la G.M. ha inquadrato nella categoria D il Comandante della

Polizia Municipale in applicazione dell,art.29 delle code contrattuali del

14.09.2000.

Nel semestre di riferimento oltre alle attività di istituto previste per il

controllo del territoro sono stati anche realizzati alcuni interventi

sinergici con le altre forze di sicurezza presenti nella zona che nanno

sortito gli effetti voluti. A tale scopo va sottolineato che nel semestre

appena trascorso non si sono verificati atti di vandalismo rilevanti

comunque riconducibili a fenomeni di microcriminalità né durante i

mesi di luglio e agosto né durante le festività di fine anno. Oltre a
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questi obiettivi minimali nel prossimo futuro bisognerà realizzare un

vero salto di qualità in riferrmento agli interventi e la presenza sul

territorio attraverso la sistematica collaborazione con le altre foze

dell'ordine allo scopo di controllare ma soprattutto per mettere in atto

Interventi preventivi che scoraggino inizíative tendenti a far attecchire

qualsiasi fenomeno di controllo illegale sulle attività locali.

SIGNOR PRESIDENTE, SIGNORI CONSIGLIERI

Concludendo questa relazione semestrale, credo che quanto

affermato in premessa sia stato sufficientemente dimostrato ma

soprattutto supportato da elementi e fatti concreti sulle attività svolte

dall'Amminisfazione comunale di Gaggi, nel semestre luglio_dicembre

2000, che ho l'onore di rappresentare.

Credo che, nonostante le oggettive difficoltà che caratterizzano

l'attività di ogni giorno anche nel semestre appena trascorso abbiamo

tenuto il passo, ma soprattutto stiamo portando a compimento te
priorità del programma politico-amministrativo.
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Riallacciandomi alla brevi valutazioni sottolineate nella oremessa di

questa relazione semestrale, credo possiamo già considerarci fuori dal

tunnel della precarietà e della instabilità. Cerchiamo di tirare tutti dalla

stessa parte con coerenza e lealtà, se veramente vogliamo realizzare

il bene dell'intera comunità. Perché questo è ciò che icittadini di caggi

si aspettano da ognuno di noi e su questo ci giudicheranno alla fine

della legislatura in corso.

Gassji lz.0l zÒD'l

,L S, ACO
(Dr. I lv4ore)
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